

Klarer Sieg der fünften Mannschaft gegen Landsberg VII

Geschrieben von: Rainer Lepak
Samstag, den 28. Februar 2015 um 20:52 Uhr

Alles Andere als ein klarer Sieg wurde an diesem Freitag-Abend von der fünften Mannschaft erwartet.

Aber welche ungewohnte Situation nach dem ersten Doppel. Niclas Junold und Jörg Keydel, sowohl in der Vorrunde in sieben Doppelspielen, als auch mit der selben Anzahl in der Rückrunde gemeinsam siegreich und noch unbezungen, mussten sich das allererste Mal in dieser Saison geschlagen geben. Matthias Decker und Eric Handschuh erwiesen sich diesmal als stärker als das Eisdorfer Duo, wenn am Ende auch nur mit 11:9 im fünften Satz.

Nachdem Rolf Schmidtchen und Frank Koeber für den Ausgleich gesorgt hatten, verpassten es aber Bernhard Gassmann und Steffen Lepak die Führung für Eisdorf sicherzustellen. Besonders Letzterer erwischte einen rabenschwarzen Tag und war in beiden seiner Spiele den weiblichen Akteuren aus Landsberg unterlegen. Gegen Lucie Möritz war zugegeben auch viel Pech im Spiel, sieht man sich die Satzergebnisse mit 11:9, 9:11, 11:9, 9:11 und 11:13 an. Glücklicherweise konnten alle anderen fünf Akteure an diesen Abend durchweg beide Spiele siegreich gestalten, so dass zum Schluss das Ergebnis von 11:4 feststand.



Klarer Sieg der fünften Mannschaft gegen Landsberg VII

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 28. Februar 2015 um 20:52 Uhr



Klarer Sieg der fünften Mannschaft gegen Landsberg VII

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 28. Februar 2015 um 20:52 Uhr



Das ist die Gewinnermannschaft der fünften Mannschaft gegen Landsberg VII, die 2:0 mit 6:1 und 6:0 gewonnen hat.